

## 授業を参観していただいています！

7月2日（木）、学校評議員会議・学校関係者評価委員会を開催しました。開会後はまず、生徒たちの授業への取組の様子を参観していただきました。今年度は、3名の方に新しく委員になっていただきました。そして、3名の方は開校以来、評議員として琴浦の生徒たちを見てくださっています。学校側から、進路指導、生徒指導について、今年度の学校経営方針について説明をさせていただいた後、6名の委員の方一人一人からご意見、ご助言をいただきました。いただいたご意見は真摯に受け止め、改善すべきは改善し、おほめいただいたところは生徒たちにも披露していきたいと思えます。



この日は、コースの授業、情報、国語、接遇、数学の授業を参観していただきました

本校の取り組みを知っていただくために、企業や事業所、関係機関の方にも施設見学、授業参観をしていただいています。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。

## 暑さなんかには負けない！

今日は朝から湿度が高く、坂を上ってくる生徒たちが「暑い〜」。午後になると晴れ渡り、さらに気温が上昇し、熱中症が心配されるむし暑さとなりました。それでも生徒たちは放課後になるとそれぞれの部活動を思いきり楽しんでいました。部活動に取り組み、暑さに負けない身体と精神力や粘り強さを身につけつつある、と嬉しく思いました。

今週、1年生は大学やスポーツ公園に出向いて、クラス毎にインターンシップをさせていただいています。暑い中、慣れないところ、慣れない作業で大変でしょうが、「働かせていただけること」「体験させていただけること」に感謝して「誠実に」粘り強く取り組んで欲しいと思えます。



7月9日（木）16時の気温は31.3℃でした！

